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В марте на финансирова�
ние расходов из бюджета
города направлено 90966,4
тыс. руб. 

По результатам I кварта�
ла 2009 года расходы го�
родского бюджета соста�
вили 237702,6 тыс.руб. по
сравнению с аналогичным
периодом 2008 года рост на
22,7%, в том числе рост рас�
ходов на социальную сферу
составил 46158,0 тыс.руб.,
поскольку повышены мини�
мальные госгарантии по оп�
лате труда бюджетников,
растут тарифы на комму�
нальные услуги, цены на
продукты питания, медика�
менты и т.д. 

Бюджет сохраняет четко
выраженную социальную
направленность, более
78% средств выделено на
развитие образования, ме�
дицины, культуры и спорта. 

Просроченная кредиторс�
кая задолженность по сведе�
ниям учреждений, финанси�
руемых из городского бюдже�
та по состоянию на 1 апреля
2009 года отсутствует. «Глав�
ной задачей на сегодняшний
день является анализ налого�
вых и неналоговых поступле�
ний в бюджет и оптимизация

собственной финансовой де�
ятельности», � сказала Люд�
мила Михайловна. 

С докладом о поступлении
налогов в бюджеты различ�
ных уровней в текущем году

выступил руководитель МИ
ФНС № 2 по Псковской об�
ласти О. Г. Козырь. Он сказал,
что налогов поступило 356
млн. руб. В целом отмечается
снижение сбора налогов,
особенно за счет снижения
поступлений от налога на
прибыль (в 2 раза). Это объ�
ясняется тем, что основная
часть налога поступает в бюд�
жет области. На том же уров�
не (по отношению к прошло�
му году) остаются поступле�
ния во внебюджетные фонды.
Также возрос налог на вме�
ненный доход. Олег Григорь�
евич отметил, что очень плохо
поступают налоги от владель�
цев автотранспорта (транспо�
ртный налог). 

Оперативная обстановка в
марте следующая: совершено
171 преступление, раскрыто
89. Отмечен рост аварий на
дорогах города в связи с се�
зонным увеличением количе�

ства транспортных средств.
Также отмечается увеличение
в обращении поддельных де�
нежных знаков. 

Начальник управления ГУ
МЧС по г. Великие Луки пол�

ковник А. Н. Лы�
чаков отметил,
что чрезвычай�
ных ситуаций
техногенного и
природного ха�
рактера в марте
не отмечалось.
ОГПС�2 совер�
шили 32 выезда
на пожары и воз�
горания по горо�
ду, пострадал 1
человек. Поиско�
во�спасатель�
ным отрядом бы�
ло совершено 85
выездов, в том
числе по городу �
74, в районы –
11. В основном
выезды связаны
с предупрежде�
нием несчастных
случаев и ДТП. 

Об эпидемиологической си�
туации в городе доклад сделал

главный врач города � И. В. За�
лепа.  Он отметил, что в городе
за прошедший период этого
года было привито более 15
тыс. человек, из них 3300 за
счет средств муниципального

бюджета. Зарегистрировано
7347 человек, заболевших ОР�
ВИ. В городе была усилена са�
нитарно�просветительская
работа – издано 33 бюллетеня
и санитарных листка. 

Начальник Управления жи�
лищно�коммунального хозяй�
ства А. К. Груздов рассказал о
проводимой работе. Он особо
подчеркнул, что в марте актив�
но проходит выполнение ре�
формы ЖКХ. Подготовлено 2
пакета документов для пересе�
ления граждан из ветхого жи�
лого фонда. Также продолжа�
ется работа по созданию това�
риществ собственников жилья,
газификации жилых домов, на�
чат ремонт дорог. Александр
Константинович еще раз обра�
тился ко всем присутствующим
и гражданам города принять
активное участие в уборке го�
рода. 24 апреля объявлен об�
щегородской субботник.

Пресс�служба 
Администрации города
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Он поблагодарил органи�
заторов за то, что Псковская
область выбрана площадкой
для проведения столь масш�
табного мероприятия. «Это
оценка тех усилий, которые
Администрация Псковской
области предпринимает для
улучшения работы социаль�
ной сферы и повышения ка�
чества обслуживания насе�
ления в регионе», � сказал он. 

Губернатор напомнил, что
Администрация Псковской
области готовит Антикри�
зисную Программу, основ�
ная цель которой «защита
простого человека». 

«Все социальные гаран�
тии и обязательства, кото�
рые были даны ранее, будут
сохранены. Наша задача
сделать все, чтобы послед�
ствия мирового финансово�
го кризиса минимально от�
разились на социально не�
защищенных слоях населе�
ния», � подчеркнул Глава ре�
гиона.  Он также добавил,
что в настоящее время в ре�
гионе продолжается работа
над Законом Псковской об�
ласти «О ветеранах труда».
На его реализацию из обла�
стного бюджета будет до�
полнительно выделено бо�
лее 30 млн. рублей. 

Напомним, что в работе

конференции также прини�
мали участие первый за�
меститель руководителя
фракции Партии «ЕДИНАЯ
РОССИЯ» в Госдуме, замес�
титель Секретаря Президи�
ума Генерального совета
Партии «ЕДИНАЯ РОС�
СИЯ», председатель цент�
рального Президиума «Со�
юза пенсионеров России»
Валерий Рязанский, замес�
титель координатора МКС
Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»
по СЗФО, первый зампред�
седателя комитета Госдумы
по экономической политике
Владимир Головнев, первый
заместитель Председателя
Правления Пенсионного
фонда РФ Александр Кур�
тин, председатели регио�
нальных отделений«Союза
пенсионеров России» Севе�
ро�Запада, заместитель Гу�
бернатора области Юрий
Демьяненко, руководитель
регионального исполкома
Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»
Дмитрий Хритоненков,
председатель Псковского
регионального отделения
Пенсионного Фонда РФ
Елена Бибикова, начальник
Госуправления социального
развития Псковской облас�
ти Армен Мнацаканян и дру�
гие. 

Губернатор Псковской области Андрей Турчак высту�
пил с приветствием к участникам конференции�семина�
ра Общероссийской Общественной организации «Союз
пенсионеров России» Северо�Западного федерального
округа «Программа антикризисных мер � в действии!». 

Воздухоплавание

1 апреля в ходе рабочей поездки в Печорский район
Губернатор Псковской области Андрей Турчак посетил
многодетную семью Нижебовских. 

Семья Нижебовских об�
ратилась к Губернатору с
просьбой решить вопрос
об улучшении жилищных
условий. В настоящее вре�
мя семья в составе отца,
матери и восьмерых детей
не имеет собственного
жилья и снимает дом пло�
щадью 61 кв.метров без
удобств, в печным отопле�
нием. Глава семьи времен�
но является безработным,
мать – инвалидом третьей
группы. Основной источник
доходов � социальные по�
собия. Как отметил Армен
Мнацаканян, семья пользу�
ется всеми мерами госуда�
рственной поддержки. Ни�
жебовские имеют льготы
по оплате коммунальных
услуг, также им выплачива�

ются пособия на детей,
ежегодно оказывается со�
циальная помощь. 

Андрей Турчак ознако�
мился с условиями прожи�
вания семьи, осмотрел жи�
лые помещения и прист�
ройку, а также побеседовал
с членами семьи. Он отме�
тил, что вопрос об улучше�
нии жилищных условий
семьи находится на рас�
смотрении в Администра�
ции области. По итогам по�
сещения дома, в котором
проживают Нижебовские,
Губернатор дал поручение
начальнику Госуправления
соцзащиты области Армену
Мнацаканяну рассмотреть
возможные варианты улуч�
шения жилищных условий
многодетной семьи.

Рабочий визит
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Губернатор осмотрел от�
деления, побеседовал с
постояльцами интерната.
Отметим, что ремонтные ра�
боты в Первомайском доме�
интернате начались в 2006
году, и в течение трех лет
был отремонтирован ряд от�
делений соцучреждения. 
В ходе поездки Андрей Тур�
чак отметил, что социальная
сфера остается одним из
главных приоритетов в по�
литике Администрации
Псковской области. 

� Мы не только сохранили,
но даже несколько увеличи�
ли финансирование соцс�
феры. В бюджете региона на
2009 год на содержание уч�
реждений соцсферы пре�
дусмотрено 450 млн. руб�
лей, что на 40 млн. больше,
чем в 2008 году, � подчерк�
нул губернатор и добавил,
что помимо областных денег
на модернизацию социаль�
ной сферы планируется
привлекать средства вне�
бюджетных источников,
Пенсионного фонда, бизне�
са. Также помощь в решении
этих задач оказывают Попе�
чительские Советы и «Союз
пенсионеров России». 

Глава региона также сооб�
щил, что все социальные
объекты, ремонт которых
был запланирован в этом го�
ду, будут отремонтированы. 

� Отношение к социальной

сфере говорит о здоровье
государства», � подчеркнул
Андрей Турчак. 

По итогам визита губерна�
тор отметил, что Перво�
майский интернат – яркий
пример того, что средства
выделенные на реконструк�

цию расходуются по назна�
чению. Он также поблагода�
рил Пенсионный фонд и
«Союз пенсионеров России»
за помощь Администрации в
мероприятиях по ремонту и
реконструкции социальных
учреждений. 

Губернатор посетил Палкинский район

А. Турчак и Е. Косенкова осматривают продукцию швейного
цеха дома�интерната

В Администрации города

Общегородское совещание

О. Г. Козырь 

Губернатор Андрей Турчак: Основная 
цель областной Антикризисной программы – 

защита простого человека

Губернатор дал поручение решить вопрос 

об улучшении жилищных условий многодетной

семьи из Печорского района

Напомним, что в 2007 году
Псковская область вошла в
число регионов, реализую�
щих комплексный проект
модернизации образова�
ния. Структура проекта за�
дана на федеральном уров�
не и содержит такие направ�
ления, как введение новой
системы оплаты труда; пе�
реход на нормативное поду�
шевое финансирование;
развитие региональной сис�
темы оценки качества обра�

зования; развитие сети об�
щеобразовательных учреж�
дений и расширение обще�
ственного участия в управ�
лении образованием. Про�
ект рассчитан на три года. 

В течение 2007�2008 го�
дов на мероприятия по реа�
лизации комплексного про�
екта было затрачено 163,05
млн. рублей из федерально�
го и 750,27 млн. рублей – из
регионального бюджета. 

www.pskov.ru

Более 70 млн. рублей выделено

на реализацию комплексного проекта 

модернизации образования Псковской области 
На реализацию комплексного проекта модерниза�

ции образования Псковской области в 2009 году из
федерального бюджета выделено 72,275 млн. рублей.
Об этом сообщили в Государственном управлении об�
разования области. Мероприятия комплексного про�
екта также будут софинансироваться из регионально�
го бюджета. Объем областных средств на реализацию
проекта в этом году составит 95 млн. рублей. 

Об этом сообщили в
пресс�центре воздухоплава�
телей. Еще один пилот из Ве�
ликих Лук Сергей Никитин бу�
дет летать в родном городе
на новом аэростате «БАЙТ»,
который только что изготов�
лен в Москве. 

У Сергея Виноградова
1600 часов налета в качестве
командира теплового аэрос�
тата и первая в Псковской
области пилотская лицензия.
Сергей Никитин, пилот мото�
дельтаплана, летает на аэ�
ростатах с 2001 года, но ус�
пел «попробовать небо» в са�
мых разных городах России и
ближнего зарубежья. 

Напомним, что обучение на
пилота теплового аэростата
в Великих Луках успешно
прошли Сергей Виноградов,
Степан Лебедев, Валерий
Лосев, Александр Виногра�
дов, Сергей В. Никитин, Вла�
димир Богданов, Иван Ефи�
мочкин, Дмитрий Кравченко,
Сергей А. Никитин, Галина
Стегалина, Екатерина Лари�
кова, Людмила Скопцова,
Александр Талалуев. 

Напомним, что XIV Между�
народная встреча воздухоп�
лавателей пройдет в Великих
Луках с 6 по 14 июня.

ПЛН

Подал заявку 

Самый титулованный из
воздухоплавателей Псковс�
кой области пилот Сергей
Виноградов (команда «ЭЛ�
ВО�ЗЭТО») заявился как
участник 14�й Международ�
ной встречи воздухоплава�
телей в Великих Луках. 


